



He aquí el avión de caza más moderno, He 113; nuevo tipo de la aviación alemana, con una velocidad insospechada que le hace muy temible por sus rápidas maniobras. En la lucha con los aviones rojos está obteniendo brillantes éxitos. Foto WellPres

EL CONSEJO DE JUSTICIA EN FRANCIA

Vichy, 13. — El Consejo de Justicia política, cuya creación ha sido anunciada por el mariscal Petain, no sustituirá al Tribunal de Herriot, sino que permitirá al jefe del Estado dictar sanciones rápidas contra los "autores del desastre" antes de que éstos sean juzgados oficialmente.

El mariscal Petain representará, personalmente la función de Juez supremo. — EFE.

EL CAUDILLO EN GALICIA

La Coruña, 13. — S. E. el Jefe del Estado recibió en la mañana de hoy varias visitas.

El resto del día lo ha pasado trabajando en su residencia hasta el atardecer. — CIFRA.

EL MAYOR ATLEE

hablará hoy

Londres, 13.—Oficialmente se anuncia que el Lord del Sello Privado y primer ministro adjunto, Mayor Atlee, hará mañana una importante declaración en nombre del Gobierno a las 7 de la tarde, que será difundida por radio.—EFE.

Una nota de la Comisaría de carburantes líquidos

Madrid, 13. — La Comisaría de Carburantes líquidos hace pública una nota en la que se adoptan medidas ampliando la restricción actual.

En esta nota se dice que se han incrementado últimamente las dificultades en la importación de productos petrolíferos por la escasez de medios de transportes marítimos y dificultades de carga en los puertos de origen. A partir de septiembre próximo se adoptan los siguientes acuerdos:

Consumo oficial: se rebaja el cupo mensual en un 25 por ciento.

Usos industriales, agrícolas, taxis y transportes. Tarjetas clases I, J, O, H. se continuará aplicando por las juntas provinciales de carburantes líquidos las rebajas de cupos ordenadas en la circular número 23 de esta Comisaría.

No se concederán nuevas tarjetas para servicios de taxis clase E, a vehículos de potencia superior a 18 H. P.

Vehículos de turismo clase A. Además de la reducción de cupos últimamente ordenada en la circular número 23, no se entregará cupo alguno a los vehículos de potencia superior a 18 H. P. los que empezarán a precintarse el primero de septiembre.

Los propietarios solicitarán su precinto durante los ocho primeros días del mes, incurriendo en sanción quienes no lo hagan. — CIFRA.

EL PUEBLO THAILANDES

INVOCA A LAS NACIONES QUE RESPETEN SU SOBERANIA

Chunking ha sufrido otro bombardeo de 12 horas

La autoridad del Gobierno de Vichy ha quedado reforzada

MATSUOKA EMBAJADOR EN LA INDOCHINA

HALLAZGO DE UNAS BOMBAS

Shangai, 13. — La policía ha adoptado medidas extraordinarias para evitar incidentes que pudieran registrarse en la ciudad con motivo de celebrarse hoy el aniversario del comienzo del conflicto chino-japonés.

Hasta ahora han sido encontradas unas bombas, antes de que hicieran explosión. — EFE.

LA ACTITUD DE LOS THAILANDESES

Tokio, 13. — Thailandia no necesita ayuda militar de los países democráticos, ha declarado el portavoz del Gobierno thailandés.

Agregó que el gobierno de Thailandia espera que las naciones atiendan exclusivamente sus acuerdos y concesiones hechas a Thailandia y que respeten su soberanía.

El pueblo thailandés no permitirá que los agresores ocupen una pulgada siquiera del suelo patrio. — EFE.

OTRO BOMBARDEO

Hankou, 13. — Los aviones japoneses, partiendo de las bases cedidas por la Indochina francesa, han bombardeado intensamente el territorio chino.—EFE.

EL ULTIMO ATAQUE A CHUNKING

Shangai, 13. — Los aviones japoneses han bombardeado la capital de Chunking durante más de doce horas seguidas.

A las seis de la tarde ha terminado el terrible bombardeo. — EFE.

CIERRE DE OFICINAS

Nueva York, 13. — Varias compañías japonesas de navegación establecidas en diversos puertos de los Estados Unidos, han cerrado sus oficinas y sus empleados han salido para sus patrias. — EFE.

LOS 12 PUNTOS DE PETAIN

Vichy, 13. — En los centros políticos se hace notar que el mariscal Petain aludió en su alocución de ayer a

la ruptura de relaciones con el antiguo régimen francés.

Los doce puntos citados por el mariscal, significan que la autoridad del Gobierno queda considerablemente reforzada. — EFE.

JAPON HARA FRENTE A TODAS LAS DIFICULTADES

Shangai, 13. — El portavoz de la escuadra japonesa en aguas de China ha declarado con ocasión del cuarto aniversario del conflicto chino-japonés, que el Japón no puede permanecer inactivo, ante el cerco de Inglaterra, China, Estados Unidos y las Indias Holandesas. Declaró que se hace necesario reemplazar el viejo orden de China, por un sistema nuevo.

Terminó diciendo que Japón hará frente a todas las dificultades que se le presenten, con enérgica resolución. — EFE.

LAS PELICULAS NORTEAMERICANAS

Tokio, 13. — Se ha prohibido en Corea la representación de películas norteamericanas. La prohibición entrará en vigor el primero de septiembre próximo. — EFE.

OTRAS OFICINAS CERRADAS

Tokio, 13. — La oficina de navegación japonesa en Nueva York, ha sido cerrada también y su personal ha emprendido el regreso al Japón. — EFE.

MATSUOKA A LA INDOCHINA

Vichy, 13. — De acuerdo con el convenio firmado el 20 de agosto de 1940 el gobierno japonés ha delegado al ex-ministro de Asuntos Exteriores, Matsuoka, embajador en misión extraordinaria en la Indochina.

El comunicado oficial francés agrega que Matsuoka ha asumido la dirección de los asuntos consulares japoneses en la Indochina. — TEFÉ.

LOS INGLESES PROHIBEN EL FRANCÉS EN SIRIA

Vichy, 13. — La enseñanza del francés ha sido suprimida en las escuelas superiores de Siria, según anuncia el

diario "Le Port". La medida es una de cisión británica, que el periódico calificó de tan execrable como el internamiento del general Dentz y su Estado Mayor. — EFE.

Desmintiendo unas INFORMACIONES

Madrid, 13. — Publicado por los periódicos de la mañana de esta capital un telegrama en el que se dice que ha habido siete traidores en el Gobierno de Mozambique que se han ofrecido al General Smuts para formar un Gobierno independiente de la metrópoli, el señor Ministro de Portugal ha visitado al Ministro de Asuntos Exteriores para desmentir de una manera rotunda tales informaciones, calificándolas de burdas y fantásticas, pues es notorio que nunca como ahora ha sido mayor la compenetración y unión de la metrópoli y las colonias de su territorio.—CIFRA.

Se ha firmado la ratificación del acuerdo entre

Inglaterra y Turquía

TEXTO DEL TRATADO

Londres, 13. — El texto de ratificación del acuerdo con Turquía, ha sido publicado en Londres y dice así:

"El Gobierno de S. M. británica reafirma su fidelidad a los acuerdos de Montreux y asegura al Gobierno turco que no abraza intenciones agresivas ni tiene reivindicaciones de ningún género contra Turquía.

El Gobierno de S. M. y el Gobierno

soviético están dispuestos a respetar escrupulosamente la integridad territorial de la república turca.

Dándose cuenta de los deseos de Turquía de no verse comprometida en la guerra, los Gobiernos de S. M. y soviético, están sin embargo dispuestos a prestar toda la ayuda y socorro posible, en el caso de que fuera atacada por una potencia europea". — EFE.

ACTUALIDADES LOCALES

IMPRESION LOCAL

De tiempo inmemorial existen en Ceuta unas grandes balsas que se hallan situadas en la hoy llamada calle de Calvo Sotelo, y la parte posterior de las mismas da a la calle de las Heras, casi frente a donde se encuentra el cuartel de Transmisiones.

Estas balsas recogen todas las aguas de lluvia, y como solamente podían ser limpiadas con intervalos de años, el aspecto lamentable que ofrecían, estaba en consonancia con su condición deplorable y antihigiénica, ya que retenidas dichas aguas durante meses y años, acababan formando un lodazal, cuyo verdín y cieno era propicio a la gestación de enormes cantidades de mosquitos, que inundaban todas las viviendas de los alrededores, con el natural peligro de la propagación de las fiebres palúdicas.

Muchas veces, se intentó terminar con este foco de infección, pero la cosa no era muy fácil, pues las balsas se encuentran situadas sobre enormes peñas, que imposibilitaban buscar salida natural, a las aguas estancadas.

Hoy podemos dar a nuestros lectores la agradable noticia, de que el peligro se alejó, y que aquellos lugares, han sido saneados tan a la perfección, que las balsas no volverán a conservar aguas, pues estas tendrán en todo momento una salida fácil, y quien sabe si con la gran obra realizada, podrá conseguirse el que en otra temporada de baños, cuente nuestra ciudad con una playa artificial, que tanto atraería a nuestra juventud aficionada al viril deporte de la natación.

El milagro realizado, ha sido a fuerza de sacrificio y deseo de rendir un buen servicio a la ciudad, y quien lo prestó, ha sido el benemérito cuerpo de bomberos, a quien el Concejo comisionó para que efectuase esta difícil tarea.

Como anteriormente decimos, las balsas se encuentran situadas sobre grandes peñas, y el trabajo de abrir orificios de desagüe, no era tarea fácil. Sin embargo, extremando el esfuerzo en el trabajo, y con paciencia y constancia digna del mayor encomio, se ha conseguido abrir en una de las balsas una galería bastante grande, al tiempo que por el mismo procedimiento se ha logrado comunicar las obras una con otra. La galería abierta viene a ser sobre una cañada situada por la parte posterior, es decir, por la calle de las Heras, y, con este ingente trabajo, se ha conseguido que las aguas que se recojan de las lluvias, viertan inmediatamente a la cañada, y, con ello, desaparezcan las alarmantes condiciones de insalubridad, con las que, durante tantos años, estuvo en grave peligro la salud de los ceutíes, moradores de aquellos alrededores.

Cuanto han visitado la magnífica labor llevada a cabo por los bomberos del Parque ceutí, han elogiado su magna obra, felicitándolos sinceramente, al igual que con gusto lo hacemos nosotros. -- L.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL 7-9-9

COLONIAS:

Tabú, Maderas de Oriente, Sueño de Oro, Varón Dandy y Añeja.

«Perfumería Vicente Martínez»

Puente Almina, 6. - Teléfono 548

Obras que realiza el Ayuntamiento con el empréstito de 3.000.000 de pesetas

No ignoran nuestros lectores, que por la Gestora venía tramitándose un empréstito para emprender obras de importancia, y que este había sido ya concedido empezándose a librar fondos a cuenta del mismo.

Las condiciones en que se concertó, con cuantioso se refiere a la percepción de cantidades, fué a base de la entrega de 1.000.000 de pesetas, cada uno de los trimestres 2.º, 3.º y 4.º del año actual. Las dificultades en disponer de materiales y otras surtidas, no han permitido que las obras fueran con la celeridad deseada, y por este motivo, se solicitó de la entidad bancaria que se demorase la entrega del tercer millón para el primer trimestre del próximo año de 1942, a lo que se obtuvo conformidad.

Las entregas son hechas por el Banco, contra certificaciones de trabajo o acuerdos del Ayuntamiento, de los que se obtienen los fondos a fin de que se obtuviera el préstamo, y que figuraban en las condiciones en las que fué solicitada la concesión del mismo.

Hasta el momento, se han emprendido las siguientes obras, y se han dispuesto fondos para las atenciones que asimismo indicamos.

Para la pavimentación de la calle del Generalísimo Franco ... 650.000
Entrega a Regulares, para edificación de 175 viviendas de musulmanes soldados, que habitaban en las barracas del Angulo Invertido en el pago de transporte de las barracas que en el Angulo ocupaban musulmanes civiles, más proporcionar ciertos

materiales necesarios para las nuevas instalaciones en la barriada del Principe ... 150.000
Suma que se halla dispuesta para entregar al Instituto Nacional de la Vivienda, para cubrir el 10 por 100 que habrá de abonarse a esta entidad, como depósito para la construcción de varios grupos de viviendas protegidas, de los que inmediatamente empezará a construirse uno de 136 partidos, tres tiendas y un mercadillo ... 300.000
Expropiaciones de las fincas sitas en la calle Camoens propiedad de doña Ana Martínez y Herederos de Campa ... 300.000
Nuevas farolas para el alumbrado público ... 50.000

Suma total de lo hasta ahora emprendido ... 1.750.000
Todas estas cifras, naturalmente, son aproximadas.

En la actualidad, se trabaja febrilmente en la formación de los proyectos de las nuevas obras, y en tiempo debido, estará todo dispuesto para que puedan empezarse a realizar las previstas, hasta cubrir la totalidad de la suma concedida.

Con ello, como se puede suponer, se va logrando la mejora importante que todos anhelamos para el ornato y belleza de nuestra ciudad, que va adquiriendo rápidamente, el aspecto de gran ciudad que merece la que con tanta justicia fué calificada por nuestro invicto Caudillo "Perla del Mediterráneo". -- Orrecléd.

Adorado sea Jesús Sacramentado

CULTOS A LA ADORACION REAL PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO DEL ALTAR

El viernes 15 (DM) se celebrará en la Iglesia de Santa María de los Remedios la misa de Comunión a las 8 de la mañana y el manifiesto a las 7 1/2 de la tarde.

Se ruega la asistencia a todas las adoradoras y demás fieles amantes de Jesús Sacramentado.

«LA CONSTANCIA»

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta:

LEANDRO MARTINEZ MARIN

Falange Española, 118

Oficina Central en Barcelona

INFORMACION MUNICIPAL

Gese del arquitecto señor Tejero

Con la natural satisfacción, nos hemos informado de que en el concurso-oposición celebrado recientemente en la capital del Protectorado, para cubrir la plaza de Arquitecto que en la Junta Municipal de Tetuán dejaba vacante el señor Cuadra al marchar a Madrid, ha sido designado el que hasta ahora lo fué de nuestro Municipio don José María Tejero.

La noticia, como es natural nos agrada, aunque sentimos que al cesar en su cargo, pierda el Municipio un celoso funcionario, que con tanto cariño laboró durante largos años, siendo autor de muchos de los proyectos que han sido llevados a la práctica, y de otros que, seguramente, se verán plasmados en realidad, dentro de poco.

Reciba el señor Tejero nuestra sincera felicitación, deseándole grandes éxitos en el nuevo cargo con que se ha visto favorecido.

ANUNCIOS BREVES

VENDO radio R. C. A. 128. General Aranda, 4, segundo.

HERRADURAS y clavos de herrar. Guil Ceuta.

SE VENDE máquina de escribir de oficina. Razón Queipo de Llano 2.

SE ALQUILA habitación amueblada, caballero solo. Razón esta Administración.

SE ALQUILA habitación con dos camas. General Aranda, 5, 1.º derecha.

Noticias varias

CORTESIA. — El jefe de la Inspección Provincial de Trabajo nos envía atento Saluda, con dos ejemplares de folletos comprensivos de los "Premios a la Natalidad" y "Préstamos a la Natalidad", del Régimen Nacional de Subsidios Familiares, editados por el Instituto Nacional de Previsión.

Son unos ejemplares muy curiosos y contienen datos interesantísimos. Es atención que vivamente agradecemos.

VIAJEROS. — Procedente de la Península, llegó don Juan A. Rodríguez, acompañado de su familia. Bienvenidos.

CLINICA DE URGENCIA. — En la clínica de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia, los siguientes casos: Guillermo Ponce Galán de herida contusa en el dedo quinto del pie derecho, producida por accidente del trabajo, leve; Luis Fernández Sánchez, de herida contusa en región frontal, casual, leve; María Martínez de herida cortante en el dedo medio de la mano derecha, casual, leve; Cerferino Segundo Díaz, de gastralgia, pronóstico reservado; Angeles Espinosa Martín, de difteria, se le inyectó suero, pronóstico reservado; Alfonso Cozar Siles de quemaduras de segundo grado en cara posterior muslo y pierna derecha, leve; José Cano Roble, de herida punzante en el dedo índice de la mano izquierda, producida por accidente del trabajo, leve; Emilio Quiral González de distensión del ligamento y articulación metacarpiana derecha, producida por accidente del trabajo, leve.

CRUZ ROJA. — En el sorteo de ayer resultó premiado el número 174.

Parque y Maestranza de Artillería de Tetuán (Ceuta)

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se expresan, se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de esta Plaza para que presenten proposiciones y modelos en la Mayoría de este Parque y Maestranza antes del día 20 del actual, siendo el importe de este anuncio por cuenta de los adjudicatarios.

MATERIAL PARA HOGAR DEL SOLDADO

2 veladores piedra mármol.
1 altavoz.

1 cuadro del Generalísimo.

EQUIPOS PARA DEPORTES

15 bañadores.

40 camisetas sport atletismo.

30 pantalones blancos.

25 pares botas fútbol.

30 pantalones azules.

30 camisetas fútbol raya roja.

50 pares medias sin pie.

30 espinilleras de cuero.

4 camisetas portero.

4 pares guantes portero.

2 balones completos reglamentarios.

1 pito para arbitrar.

Ceuta, a 12 de agosto de 1941.

EL COMANDANTE MAYOR.

(Ilegible).

V.º B.º

EL TENIENTE CORONEL DIRECTOR, Chacón.

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 4 a 6.

Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º

Teléfono 8-1-7

ACTUALIDAD DEPORTIVA

SUCEDIDO Y POR SUCEDER



Charles FEMENINAS

Para ti, mujer, se inaugura hoy esta sección, que aparecerá todos los jueves, y en la que tus ojos, después de recorrer otras páginas dedicadas a conflictos internacionales, encontrarán una especie de parentesis amable, entre tantos asuntos intrincados.

Y, por qué no había de haber una sección dedicada a ti, mujer, en la que tú y yo charlemos de libros, modas, música, adornos, labores, flores, pájaros y tantas cosas que nos interesan a nosotras? Como no hay motivo para que así no sea, ya me tienes con mi modestísima pluma en ristre y ante un montón de nítidas cuartillas, para ponerme a tu servicio.

Hoy voy a hablar de ti, para empezar. Tu primer encanto es la sencillez. Procura, pues, ser sencilla, huyendo de afectaciones, que pueden resultar hasta ridículas. El mundo te juzgará por lo que vales, no por lo que pienses valer y descuida, que tus méritos resaltarán por su propia fuerza, sin que te preocupes en ponerlos de manifiesto. Además procura ser personal. No has pensado nunca al ver a otra, en que tenía un encanto que quizás no has sabido definir? Te diré que era. Algo innato o difícil de conseguir: la personalidad. Tu no veías en su exterior nada que llamase la atención, y, sin embargo, pensaste en que tenía esa "no sé que", que dijiste. Era la personalidad. Si no la tienes procura adquirirla. Forma tu carácter y tu modo de ser y defiéndelos contra todo. Ten criterio propio y no dejes arrastrarte a imitaciones de otras personas. Pierdes con ello algo de tu ser y caes en el más absurdo de los dilettantismos.

Lo mismo que en tu ser moral debes obrar en cuanto a la forma externa. Hay chicas que porque la Moda impone sus dictados, algunas veces absurdos, creen que hay que seguirlos al pie de la letra. Y así vemos en las calles algunas mujeres de corta estatura con unas chaquetas larguísimas y a chicas bastante altas, con la falda por la rodilla, enseñando unas piernas de una longitud extremada, como también otras cuyas cabezas distan mucho de parecerse a los modelos clásicos griegos, y sin embargo usan esos peinados altos, que les dan un aspecto raro y antipático. De la Moda hay que aceptar y usar lo que nos favorezca y desechar aquellas cosas que para nuestro tipo resulten impropias. No hay que caer tampoco en el extremo opuesto, o sea, hacer caso omiso de las imposiciones de la gran Dictadora y vestir como nos venga en gana. Entonces caeríamos en el ridículo. Hay que buscar aquellas cosas que sienten bien a nuestro tipo y que, sin ser exageradas, encajen en los cánones reinantes.

Buscando cosas sencillas y adecuadas a nuestra personalidad y alejándonos de extravagancias, quizá no llamaremos extraordinariamente la atención —de lo cual toda mujer sensata debe huir— pero entajaremos perfectamente, sin desentonar, en cualquier marco.

Y para terminar voy a transmitirte las últimas noticias que nos llegan en las revistas femeninas. Ya pocas novedades presenta el verano. En lo poco que hay, resultan unas chaquetas confeccionadas en lanilla fina o seda gruesa, de tonos vivos, largas hasta poco más de la cintura y sueltas, que sirven de adecuado comple-

Como ya saben nuestros lectores, ésta temporada va a jugarse un torneo denominado de Clasificación, para acceso a los dieciséisavos de final de la Copa de S. E. el Generalísimo y para la promoción a la Segunda División de Liga.

Por ser un Torneo de nueva creación, conviene ir aclarando las normas por las que será disputado que no son otras que las que a continuación vamos a exponer, sacadas de la circular confeccionada por la F. E. F.:

Con los 18 clubs de Segunda División no clasificados para la fase final de la misma y con otros 18 procedentes de los campeonatos regionales de primera categoría, se formarán seis grupos de seis clubs cada uno, que se establecerán por proximidad geográfica, una vez conocida la situación de los clubs clasificados para jugar la prueba, que se desarrollará como más adelante se indica.

Este torneo tendrá dos fases, con una doble finalidad. La primera fase servirá para clasificar dos clubs por grupo, ambos con derecho a participar en los dieciséisavos de final de la Copa, y el primer clasificado de cada grupo ganará, además, el acceso a la segunda fase del torneo, que constituirá una prueba de promoción para la Segunda División de Liga, tanto si en la temporada 1942-43 se forma de catorce clubs en grupo único, como si se mantiene el número actual de veinticuatro clubs, distribuidos en grupos geográficos.

La alternativa, pues, es la siguiente:

a). — Si para la temporada 1942-43 la Segunda División se formara con catorce clubs, como así queda previsto, a reserva de que el acuerdo sea viable por haber cesado las circunstancias anormales que determinan en la actualidad dificultades invencibles en los medios de transportes, dicha Segunda División quedaría formada por los catorce clubs siguientes:

Dos clubs de Primera División, descendidos por promoción automática a Segunda División en la temporada 1941-42; dos clubs no clasificados en la promoción a Primera División entre los 11.º y 12.º y los 3.º y 4.º de la fase final de Segunda División en dicha temporada; dos clubs clasificados en los lugares 5.º y 6.º de la fase final de Segunda División; seis clubs, los clasificados en los lugares 3.º y 4.º de cada uno de los tres grupos de Segunda; y dos clubs que serán los clasificados en primer lugar de cada uno de las dos zonas de tres clubs, formados con los seis vencedores de grupo del Torneo de Clasificación (primera fase) a disputar entre los 18 clubs de Segunda División no clasificados para la fase final de la misma y los 13 representantes de los Campeonatos regionales de 1.ª categoría.

b). — Si el acuerdo a que se refiere el apartado anterior no fuese viable, por persistir las aludidas dificultades, la Segunda División en 1942-43 volvería a estar formada por veinticuatro clubs. Que serían:

Dos clubs de 1.ª División descendidos automáticamente a Segunda en la temporada 1941-42; dos clubs no

clasificados en la promoción a 1.ª División entre los 11.º y 12.º de la misma y los 3.º y 4.º de la fase final de la Segunda División; dos clubs, los clasificados en los lugares 5.º y 6.º de la fase final de Segunda; doce clubs, los clasificados en los lugares 3.º, 4.º, 5.º y 6.º de cada uno de los tres grupos de Segunda División en 1941-42; y seis clubs, los vencedores de grupo en el Torneo de Clasificación (primera fase), calificados para jugar la 2.ª fase.

Como los clubs que se clasifiquen 3.º y 4.º en cada uno de los tres grupos de la fase previa de Segunda División, tendrán asegurada su permanencia en dicha División para la temporada 1942-43, en cualquiera de los dos supuestos antes aludidos, su participación en la primera fase del Torneo de Clasificación no tendrá más efecto que el ganar el acceso a los dieciséisavos de la Copa del Generalísimo y por tanto, a la segunda fase de dicho torneo pasarán los clubs que siguiéndole en clasificación, no tengan ganado ya el puesto en la Segunda División de Liga para 1942-43.

Yo creo que ahora está algo más claro, ¿no?

Equipos a quienes corresponde disputarse el campeonato de Marruecos de 1.ª categoría: E. H. A. Tánger, Atlético Tetuán, Larache S. D., Juventud Deportiva de Melilla y Juventud Sindical de Villa Nador.

Próximamente daremos a conocer el calendario de dicho torneo regional que, como ya se sabe, dará un club para el Torneo de Clasificación.

Ahora, en secreto:

Parece que se vá a corregir la disposición de la Nacional sobre el traspaso de jugadores "amateurs", permitiendo la salida del jugador, pero solamente a clubs de categoría nacional. Y previo pago de una cantidad al club y Federación de origen.

Y previa declaración, del jugador como profesional.

El "Atlético Aviación", para cubrir la vacante producida por la marcha de Pruden al "Salamanca", cuenta con el santanderino García, el sevillano Fernández y Muñoz que parece ya res tablecido de su lesión.

Conviene aclarar que Fernández es aquel centro-delantero del Español tetuani que, días, antes de marchar a Sevilla, ofreció sus servicios al "Ceuta". Este no se mostró interesado en el asunto y dejó de ir al muchacho, a quien Ricardo Zamora vió jugar en la capital andaluza y lo contrató seguidamente para el Atlético Aviación.

¡Un tropezón cualquiera dá en la vida!

Díaz, aquel interior derecha que durante tantos años jugó en el "Ceuta" y últimamente en el "Cádiz", está en Algeciras.

Personas que con él hablaron aseguran muy formalmente que al referido jugador le agradaría bastante volver a pasear por el Revellín.

Nosotros, ni ponemos ni quitamos.

Lerín está en Zaragoza. Arregla sus papeles para reanudar en su día su vida deportiva. — PEGUAR.

Correspondencia dirigida a los voluntarios españoles de la DIVISION AZUL

"Sec. Internacional. Dirección Gral. de Correos. — De acuerdo con los Altos Mandos Militares y las Autoridades Postales Alemanas se fijan las normas siguientes para la admisión y curso de la correspondencia para la División Azul de Voluntarios Españoles.

I.—Esta correspondencia que por acuerdo del Consejo de Ministros del día 2 del actual, disfruta de franquicia postal, deberá ser depositada en cualquier Oficina de Correos, limitán dose su admisión, por el momento, a las cartas ordinarias hasta el peso máximo de 100 gramos y a las tarjetas postales sencillas.

II.—En estos envíos podrán admitirse cualquier clase de objetos, incluso periódicos, siempre que su peso máximo, no exceda del límite indicado en el número anterior.

III.—La dirección de estos objetos tendrá necesariamente que estar redactada en la forma siguiente:

En el anverso

CORREO MILITAR ALEMÁN
Al Soldado
D.
N.º 15.987

En el reverso
El nombre, dirección y residencia del remitente.

IV.—No podrá circular correspondencia militar en cuya dirección figuren otros datos que los indicados, quedando rigurosamente prohibidos indicar en la dirección de las cartas o tarjetas, no solamente el punto de destino, sino incluso la parte de la División a que figura adscrito el destinatario, así como el arma a que pertenece.

V.—Los envíos cuya dirección no se ajuste en absoluto a la forma indicada por figurar en ellos datos distintos de los permitidos, serán devueltos a los respectivos remitentes. Se recomienda la mayor claridad posible en la escritura del número de cinco cifras, puesto que de su legibilidad depende el buen curso de la correspondencia.

Asociación de las Jóvenes de Acción Católica y de las Hijas de María

El día 15 festividad de Nuestra Señora a los Cielos se celebrará a las 8 y media Misa de Comunión general, dándose al final de ella la Bendición Papal.

Por la tarde a las 7 en el Santuario de Nuestra Señora de África habrá Exposición de S. D. M., Rosario y sermón a cargo del Rdo. Padre Ambrosio Alonso, Agustino. Al final de estos actos el Ilmo. Sr. Vicario Capitular tomará el juramento que las jóvenes de Acción Católica en unión con las Hijas de María hacen de defender el Misterio de la Asunción de Nuestra Señora a los Cielos y el singular privilegio de la Mediación Universal de la Santísima Virgen.

Deberán asistir las jóvenes, Aspirantes y Benjamins de Acción Católica y todas las Hijas de María, quedando invitado a estos actos todos los fieles.

BARACHOL

Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(CENSURADO POR LA COMISION CENTRAL SANITARIA)

184 aviones perdieron los rojos en un día

El desorden en el frente soviético es completo

Sigue horrible y tenaz la lucha de aniquilamiento

Varias unidades de guerra rusas, alcanzadas por las bombas

Asesinatos cometidos por la G. P. U. en todo el mundo

24. 7. 1924. -- J. M. Kalinnkow, es asesinado en Sofía, escritor anticomunista.

1. 12. 1924. -- El Ministro de Comunicaciones Kark es fusilado en Reval por orden de la G. P. U. y con ocasión de un intento de sublevación bolchevique.

14. 4. 1925. -- Asesinato en plena calle del General búlgaro Kosta Georgiew.

16. 4. 1925. -- Explosión dentro de la catedral de Sofía que resultaron muertos 210 oficiales del Ejército y personas civiles y otros 600 heridos. Este atentado fué organizado y dirigido por Dimitroff, el conocido agente de la G. P. U.

24. 5. 1926. -- Asesinato del antiguo Hetmann ucraniano Petijura, en París, por el judío Schalem Schewarzbart, quien después de este atentado regresó a la Unión Soviética.

27. 11. 1927. -- El coronel Ktiórow, antiguo jefe de Estado Mayor del general Sacharow, fué secuestrado en un Consulado soviético del Norte de China, conducido desde allí a Chabarowsk, Siberia Oriental, y fusilado en 28 de marzo de 1928, después de ser objeto de crueles martirios.

2. 9. 1927. -- Asesinato del ciudadano polaco Josef Traikowitsch, que fué atraído con engaños al edificio de la Embajada soviética en Varsovia.

25. 4. 1928. -- Muere en Bruselas el General P. Wrangel. Las circunstancias que rodearon esta muerte permiten deducir que fué envenenado por un agente bolchevique.

26. 1. 1930. -- Rapto en París del General Kutjepow. Este General fué llevado en secreto a la Unión Soviética por agentes de la G. P. U. y allí asesinado.

16. 2. 1938. -- Muerte misteriosa de Ssedoff, hijo de Trotzki, en París, existiendo sospechas bien fundadas de que fué ocasionada por envenenamiento.

22. 2. 1938. -- Es hallado en Sévres el cadáver del Coronel zarista Tschimerin, domiciliado en París, asesinado por estrangulamiento.

7. 12. 1930. -- Resulta muerto a tiros en los suburbios de París, el antiguo Ministro del Interior de Georgia, Ramischwili, cuando se dirigía a una reunión.

12. 10. 1934. -- El Arzobispo ortodoxo de Riga y Letonia, Johannes Fomer, es asesinado durante la noche por agentes de la G. P. U. que además incendiaron su casa.

25. 1. 1937. -- Asesinato del antiguo economista soviético, Dimitri Nawaschin, en el Bosque de Bolonia, de París.

Agosto 1937. -- El "trotzkista" A. Nin es detenido en Barcelona por los agentes de la G. P. U., secuestrado después en Valencia, en Madrid y por fin en Alcalá de Henares donde seguramente fué asesinado.

6. 9. 1937. -- Asesinato del que fué anteriormente agente de la G. P. U., Igan Reiss, en las proximidades de Lausana. Reiss era desde 1926 el jefe de la G. P. U. de la Europa occidental. Reclamada su presencia en la Unión Soviética, huyó primero hacia Holanda y después a Suiza donde encontró la muerte. Uno de los participantes de este asesinato y empleada de la representación comercial soviética en París, Lydia Grosowsky, fué amparada y puesta fuera del alcance de las autoridades por la embajada soviética en París.

29. 9. 1937. -- Rapto del que fué

general zarista Eugen de Miller, en París, y por los agentes de la G. P. U. Miller corrió la misma suerte que su antecesor en la dirección de las asociaciones militares rusas, Kutjepow.

13. 10. 1937. -- Erwin Wolf, secretario de Trotzki, es secuestrado por la G. P. U. en Barcelona y probablemente asesinado.

4. 11. 1937. -- Marc Rhein, autor de un informe sobre los campos de trabajos forzados, fué raptado en Barcelona por los agentes de la G. P. U.

Noviembre 1936. -- Secuestro del profesor Bernini, antiguo comunista, con ocasión de su estancia en el Sur de Francia.

3. 2. 1938. -- La señora Tawara Solonewitsch y el secretario Machailow, fueron asesinados en Sofía por la explosión de una máquina infernal. La señora Solonewitsch era muy conocida por haber publicado sus memorias vividas en la Unión Soviética. -- Alberto de Soto.

CONTRAATAQUES RECHAZADOS

Berlín, 13. -- El 12 de agosto las fuerzas alemanas rechazaron los contraataques de los bolcheviques originándoles tan serias pérdidas que puede decirse que fueron aniquilados, destruyéndoseles dieciocho tanques, entre ellos uno de gran tonelaje.

También se les tomaron catorce cañones. En otras luchas en el mismo sector se les destruyeron diez tanques y treinta y dos piezas de Artillería. En total, el número de tanques destruidos ayer, fué de veintiocho. -- EFE.

LA JORNADA DEL 13 DE AGOSTO

Berlín, 13. -- El 12 de agosto, formaciones de la Aviación y la Artillería alemana antiaérea, derribaron ciento ochenta y cuatro aviones soviéticos, de ellos ciento veintiuno en vuelo y sesenta y tres en el suelo.

La situación desesperada de las tropas soviéticas, se traduce en el contenido de unos documentos cogidos al mando, hecho prisionero, del 17.º regimiento soviético, en el que se dice que en vista de la situación creada, los soviets comenzaron a buscar culpa entre los que forman en las filas de sus ejércitos, como jefes, a quienes se acusa de no haber cumplido exactamente las ordenes de Moscú.

Los comisarios políticos siguen ametrallando con sus pistolas a los soldados soviéticos que intentan retroceder.

Nuevas noticias se tienen, recientemente del desorden que reina en el frente oriental soviético.

Se trata de una carta cogida a un comisario de la 18.ª División de tiradores soviéticos, que cayó en manos de los soldados alemanes junta con otros documentos importantes.

Esta carta que fué dirigida al comandante supremo de los comisarios políticos denuncia la conducta del oficial que manda la unidad, y exige la liquidación del mismo, basándose en que bajo su mando existe la rebeldía.

Desde la formación de la división, el 24 de julio hasta la fecha presente -- añade dicha carta -- las tropas no tienen el armamento adecuado y la Artillería es también insuficiente, el material de fortificaciones falta, además existe escasez de vehículos para los transportes y a pesar de las terribles pérdidas, los efectivos de tropas no han sido completados. -- EFE.

LAS PERDIDAS DE LA AVIACION ROJA

Berlín, 13. -- Ayer han sido des-

truidos cerca de doscientos aviones bolcheviques en todo el frente oriental.

Se señala el hecho de que aumenta sin cesar el número de los aviones rojos derribados, hasta tal punto que puede decirse que de cada diez aviones rusos siete son derribados.

Por tal motivo el número de vuelos de la Aviación soviética ha disminuido considerablemente. -- EFE.

PARACAIDISTAS QUE SE PRESENTAN

Berlín, 13. -- Varias familias de campesinos ucranianos recogieron a soldados paracaidistas alemanes que días anteriores fueron lanzados para efectuar determinadas misiones en la retaguardia, escondiéndolos para librarlos de caer prisioneros.

Una vez ocupadas las poblaciones por las tropas del Reich, los paracaidistas se han presentado. -- EFE.

DESTRUCCION DE VEHICULOS

Berlín, 13. -- Los aviones alemanes destruyeron en el sector Sur del frente oriental 240 vehículos y ocho carros blindados. La destrucción de las líneas férreas ha proseguido eficazmente. -- EFE.

LOS AVIONES DESTRUIDOS

Berlín, 13. -- 184 aviones soviéticos han sido destruidos por la Aviación alemana y la Artillería antiaérea durante la jornada del 4 de agosto, según se comunica oficiosamente. De este total 121 aviones fueron derribados en combate aéreo y el resto destruidos en tierra. -- EFE.

SIGUE LA DESTRUCCION DE TRENES

Berlín, 13. -- Dos trenes blindados soviéticos han sido destruidos por las fuerzas alemanas en un sector del frente oriental. Otro blindado ha quedado completamente destruido por la acción de los "Stukas", en el frente de Finlandia. -- EFE.

LAS PERDIDAS DE LA RETAGUARDIA

Berlín, 13. -- Se tiene la impresión de que la actividad de la R. A. F. se debe a la energética presión de los soviets, de ser ayudados en el Oeste.

En el frente del Este, las fuerzas alemanas prosiguen sin tregua y en marcha forzadas al enemigo que se retira. En esta persecución la retaguardia soviética alcanzada por las tropas alemanas sufre todos los días considerables pérdidas. En los demás sectores prosigue también con éxito los ataques alemanes y han sido nuevamente cercadas y aniquiladas parcialmente otras unidades bolcheviques.

La aviación alemana continúa sus eficaces ataques contra los nudos de comunicaciones de la retaguardia del frente soviético.

Las fuerzas bolcheviques se esfuerzan en vano para contener los nuevos avances del Ejército del Reich. -- EFE.

EL ANIQUILAMIENTO DEL ENEMIGO

Berlín, 13. -- Los bombarderos alemanes han proseguido sus ataques contra los ferrocarriles soviéticos y especialmente contra los que ponen en comunicación San Petersburgo con el resto del país, ferrocarriles estos últimos que han quedado interrumpidos en varios puntos. También han sido bombardeadas las concentraciones de tropas en la región del Dnieper, causando grandes pérdidas al enemigo en hombres y material.

En la región del lago Niomer, las divisiones alemanas, que cercaban al 103 regimiento de Infantería bolchevique, han conseguido aniquilar completamente esta unidad. Numerosos de sus componentes han sido hechos prisioneros por las fuerzas alemanas.

El suboficial Petrusac, secretario del Estado Mayor del referido regimiento ha declarado que su unidad había sido aniquilada tres veces consecutivas y otras tantas reorganizada, con restos de otras unidades.

En lucha contra la navegación bolchevique dos destructores soviéticos han sido gravemente averiados por la aviación alemana en aguas finlandesas. También ha sufrido averías de consideración un mercante de cuatro mil toneladas que fué alcanzado de lleno por las bombas. -- EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Cuartel General del Führer, 13. -- El alto mando de las fuerzas alemanas comunica:

"En Ucrania meridional las divisiones de Infantería y las formaciones rápidas del Ejército alemán y sus aliados han continuado la persecución del enemigo, que se retira hacia el Mar Negro.

En el curso de esta persecución tenaz, se han entablado combates con las retaguardias soviéticas, a las que se han causado graves pérdidas. En los demás sectores del frente oriental han dado buen resultado las operaciones, obteniéndose nuevos éxitos.

Formaciones bastante numerosas de aviones de bombardeo han lanzado durante la última noche bombas explosivas e incendiarias sobre los centros ferroviarios de importancia, emplazados en el espacio situado al Oeste de Moscú. -- EFE.

OTRO REGIMIENTO CERCADO

Berlín, 13. -- La Aviación alemana continúa en sus ataques contra los ferrocarriles soviéticos.

También han sido bombardeadas las concentraciones de tropas rusas.

En las inmediaciones del Diepper ha sido cercado un regimiento de Infantería que fué totalmente aniquilado. -- EFE.

BUQUES ROJOS ALCANZADOS POR LAS BOMBAS

Berlín, 13. -- La Aviación alemana ha bombardeado un destructor soviético, el cual resultó gravemente averiado.

Además, un submarino y un patrullero rusos, fueron igualmente alcanzados por las bombas y, finalmente, un barco mercante de la misma nacionalidad, resultó hundido. -- EFE.

SMOLENSK

Berlín, 13. -- La radio británica no quiere "evacuar" Smolensk y continúa afirmando que sigue en manos de los rojos.

El diario de España, "Madrid", pregunta qué es lo que se han creído los periódicos y las radios inglesas al hacer tal afirmación gratuita, y añade: "Los alemanes han permitido el acceso a Smolensk a representantes de la Prensa extranjera, para que comprueben que se halla, efectivamente, en su poder".

Esta demostración tiene gran importancia, pues ello evidencia que los comunicados del alto mando alemán son siempre verídicos, en tanto que lo spartes ingleses no, puesto que siempre se pudiesen comprobar sus falsedades, como las propaladas en sus comunicados con motivo de las batallas de Francia, Géliva, Hoanda, Creta, etcétera. -- EFE.

OTRA JORNADA DE LUTO PARA LA AVIACION BRITANICA

58 aparatos fueron destruidos por los alemanes

Ante numerosos soldados y heridos, S. S. el Papa pronuncia una sentida alocución

AUN NO SE SABE DONDE ESTA EL BARCO DE ROOSEVELT

La persecución religiosa en Rusia

La Iglesia ortodoxa griega se encontraba desde los tiempos de Pedro el Grande bajo la autoridad del Santísimo Sínodo. Se trataba en realidad de un departamento oficial, con el rango de un Ministerio a cuya cabeza figuraba un alto empleado designado por el Zar. Este funcionario presidía las reuniones de las altas dignidades eclesiásticas que integraban el Sínodo.

Después de la revolución de 1917 se volvió a crear la dignidad de Patriarca de la Iglesia Ortodoxa griega, que el Zar Pedro había hecho desaparecer. Al mismo tiempo se decretó la separación de la Iglesia y del Estado. Los dirigentes del bolchevismo que en octubre de 1917 alcanzaron la cima del Poder, iniciaron bien pronto la lucha anti-religiosa, pero mantuvieron la dignidad de Patriarca, pues entre la masa del pueblo gozaba de evidente prestigio. Se limitaron, por entonces, a reducir al silencio al Patriarca y hacerle desaparecer discretamente. La aceptación de la dignidad de Patriarca representa en la Unión Soviética algo así como la firma de una sentencia de muerte.

En 1918 se decretó la incautación de todas las propiedades eclesiásticas de todas las confesiones. Al establecerse ya en el Poder los bolcheviques, o sea en 1922, se procedió al segundo ataque: todos los ornamentos y vasos sagrados así como los objetos de culto se hicieron retirar de las iglesias, convirtiéndose a la mayoría de éstas en clubs obreros, museos anti-religiosos cinematográficos, etc.

En 1929 tuvo lugar la tercera fase persecutoria contra la Iglesia. Se prohibió la asistencia de todos los menores de 18 años a los servicios religiosos, y se inició una campaña sistemática contra los sacerdotes y sus familiares.

Según datos oficiales de los mismos bolcheviques fueron ejecutados hasta 1935, 29 obispos y otros altos dignatarios de la Iglesia, y 6.778 sacerdotes. Dentro de esta estadística oficial no están incluidos los muchos miles de sacerdotes que durante el "terror rojo" de la guerra civil sucumbieron. Hasta 1935 murieron en los campos de forzados de las regiones nórdicas más de 42.000 eclesiásticos. Después de las grandes detenciones en masa efectuadas en el año 1937 parece ser que en los citados campos se encuentran más de 300.000 sacerdotes y familiares de éstos. Durante la época de hambre sucumbieron asimismo gran número de religiosos con sus respectivos familiares, por negárseles el abastecimiento de toda clase de artículos alimenticios.

Antes de la guerra el censo de sacerdotes de todas las confesiones existentes en Rusia se elevaba a la cifra de 70.000. La mayor parte de ellos han sido víctimas del terror sistemático rojo.

Una apreciación de conjunto sobre la situación religiosa y eclesiástica de la Unión soviética es hoy muy difícil de formular: La mayor parte de los datos de que se dispone se basan en cálculos aproximados e indirectos. Lo que sí parece encontrarse fuera de toda duda es que la antigua Iglesia oficial rusa se encuentra en un estado de descomposición interna muy avanzado. La Iglesia independiente ucraniana, que fue prohibida en su ejercicio para toda Ucrania el año 1930, por los soviets, parece que sigue gozando de las preferencias del pue-

blo. Al lado de ésta, existen dentro de la Unión soviética gran número de organizaciones religiosas secretas que siguen en el fondo las máximas de la Iglesia ortodoxa griega, sin que sea posible apreciar la extensión del campo espiritual en que se mueven porque son así mismo perseguidas por el bolchevismo, y se desenvuelven rodeadas del mayor secreto. Pero a pesar de las persecuciones, los asesinatos y los robos, el valor del espíritu religioso se conserva aún en el viejo pueblo ruso. -- José Ballester.

PARA LA FABRICACION DE HILO

Berlín, 13. -- Se tienen noticias de que en España se intenta fabricar hilo hecho de la paja del arroz.

Con este procedimiento se trata de economizar las existencias de tejidos de hilo y de seda. -- EFE.

LA PRODUCCION DE AUTOMOVILES EN EL CANADA

Berlín, 13. -- La producción de automóviles en el Canadá, se calcula, para el próximo año en solo cuarenta y cuatro mil automóviles.

Se comunica desde Washington que esto representa una menor producción de la lograda en el pasado año. -- EFE.

UNA ALOCUCION DE S. S.

Roma, 13. -- Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución sobre el heroísmo de la vida cristiana en la audiencia especial concedida a seiscientos soldados y un grupo de heridos de los hospitales militares de Roma.

Recordó que en nuestros días se realizan innumerables acciones heroicas sobre los campos de batalla, en el aire y sobre el mar.

"A pesar de que la guerra -- dijo -- llena de pesar los corazones sensibles y cristianos, no puede negarse que tales perturbaciones son mucho más duras y graves para los combatientes, que están dispuestos a sacrificarlo todo, incluso la vida, para la realización y el cumplimiento de los deberes que les han sido señalados." -- EFE.

UN PROYECTO DE 80.000.000 DE DOLARES

Nueva York, 13. -- Ha sido presentado al Congreso un proyecto de construcción de un oleoducto de una longitud de tres mil kilómetros.

Este proyecto que ha sido presentado a la Cámara por el secretario del Interior, que ocupa el cargo de administrador general de Petróleos para las necesidades de la Defensa Nacional, permitiría, una vez llevado a práctica, el arrastre de doscientos cincuenta mil barriles de carburante diarios en la región de Nueva York.

Este proyecto está financiado por once grandes compañías americanas con un capital de ochenta millones de dólares.

Los trabajos de construcción del oleoducto darán comienzo con toda urgencia y estarán terminados en un plazo de nueve meses. -- EFE.

NUEVO CREDITO PARA AYUDAR A INGLATERRA

Washington, 13. -- Por la ley de Arriendos y Préstamos a la Gran Bretaña, va a ser concedido un nuevo crédito de mil doscientos millones de dólares para la ayuda a Inglaterra. -- EFE.

POR LAS PALABRAS DE PETAIN

Londres, 13. -- El gobierno inglés ha acogido con sentimiento las palabras pronunciadas en su discurso de ayer por el mariscal Petain en las que declaró que será enemigo de Francia todo el que lucha contra Alemania. -- EFE.

UN PROYECTO DE HULL

Washington, 13. -- Según rumores que circulan en esta capital, el secretario de Estado, Hull tiene intención de convocar a una conferencia a los representantes diplomáticos de Gran Bretaña, Canadá, Austria y probablemente también al exministro inglés de Información, Duff Cooper, con el fin de tratar de los asuntos del Extremo Oriente. -- EFE.

UNA ESPADA DE PEDRO I

Río de Janeiro, 13. -- El embajador de Portugal ha hecho entrega al ministro de la Guerra del Brasil de un regalo consistente en una espada de Pedro I. El gobierno brasileño ha decidido nombrar general honorario del ejército del Brasil al jefe del Estado portugués, general Carmona.

Asimismo el presidente Vargas ha concedido al jefe del gobierno portugués, Dr. Salazar, el título de Rector honoris-causa de la Universidad de Río de Janeiro. -- EFE.

57 APARATOS INGLESSES PERDIDOS

Berlín, 13. -- 57 aparatos ha perdido la aviación británica en las últimas 24 horas, de ellos 26 eran bombarderos de diferentes tipos. Durante el día fueron derribados 42 y los restantes por la noche, habiendo destruido 28 la D. C. A. alemana, uno la Artillería de Marina y seis los cazas nocturnos. -- EFE.

TODA INGLATERRA BOMBARDEADA

Londres, 13. -- Oficialmente se comunica que numerosos aviones alemanes han volado sobre Inglaterra en las primeras horas de la mañana, señalándose la presencia de ellos tanto en Inglaterra oriental, como en el país de Gales meridional y las regiones central, septentrional, occidental, nordeste y suroeste de las islas británicas. No se han recibido informes referentes a bombardeos concentrados en puntos aislados de la isla. -- EFE.

BOMBARDEOS SOBRE BULGARIA

Sofía, 13. -- La agencia oficial búlgara comunica que ayer, a las dos de la madrugada, varios aviones de nacionalidad desconocida volaron sobre una ciudad búlgara, ocasionando algunos heridos. También fueron dañadas algunas embarcaciones búlgaras. -- EFE.

PETICION DE CREDITO RECHAZADA

Washington, 13. -- La comisión de presupuestos del Senado, ha rechazado la petición de un crédito de mil trescientos millones de dólares que había solicitado el Gobierno para la adquisición de material de guerra.

Se comenta el hecho de que el Senado no haya accedido a la concesión de tal crédito. -- EFE.

BAJO PALABRA DE HONOR

Jerusalén, 13. -- El general francés Dentz y los treinta y cinco oficiales que se encuentran internados, por las autoridades inglesas, en Jerusalén, gozan de una relativa libertad,

mediante palabra dada por los mismos a dichas autoridades. -- EFE.

OTRO PETROLERO HUNDIDO

Lisboa, 13. -- El petrolero noruego "Ydanserth", de ocho mil toneladas, que navegaba con rumbo a Gibraltar al servicio de los ingleses, transportando petróleo ha sido hundido.

Catorce naufragos de dicho petrolero, han sido recogidos por un barco de pesca portugués. -- EFE.

DESMINTIENDO UNOS INFORMES

Bucarest, 13. -- Oficialmente se desmienten los informes circulados por la Prensa extranjera especialmente por la agencia Tass, sobre supuestos atentados y actos de sabotaje de los rumanos contra los alemanes.

En el comunicado en que se sale al paso de esas informaciones tendenciosas se pone de relieve que rumanos y alemanes están identificados completamente en esta guerra santa.

En cuanto a las pérdidas rumanas, se añade que, sin duda, la agencia Tass ha confundido las pérdidas de los soviets con las de los rumanos. -- EFE.

EL "POTOMAC" SIGUE EN EL MISTERIO

Washington, 13. -- El barco presidencial "Potomac" continúa sin dar noticias de su paradero desde el sábado por la mañana. -- EFE.

AMPLIANDO EL PARTE GERMANO

Berlín, 13. -- En su ampliación al comunicado de hoy de las fuerzas armadas alemanas, la D. R. B. dice que el día de ayer ha sido otra jornada de luto para la aviación británica:

En los ataques efectuados día y noche contra la costa de la Mancha y el territorio alemán, los ingleses han perdido un total de 58 aviones, sin pérdidas por parte de los alemanes. Cuarenta y dos aviones ingleses cayeron durante la jornada derribados por los cazas alemanes la artillería anti-aérea y la marítima mientras que otros dieciséis aparatos de bombardeo, han sido derribados por los cazas nocturnos y la artillería durante los ataques nocturnos.

La actividad de la aviación inglesa en el Oeste tropezó como siempre con la enérgica defensa alemana, sin que se haya producido resultados militares apreciables. -- EFE.

VIAJE EN PROYECTO

Washington, 13. Algunos miembros del Senado norteamericano de la comisión de Asuntos Militares proyectan un viaje de inspección a Islandia. -- EFE.

OTRA FALSA IMPUTACION

Berlín, 13. -- A las calumnias pro paladas por parte de la Prensa norteamericana contra Alemania, hay que agregar la noticia según la cual había estallado una revuelta al Sur de Chile, organizada por los alemanes.

Se añade que las inmediatas averiguaciones hechas por el gobierno chileno, dieron por resultado comprobar era falsa tal imputación. -- EFE.

ESCASEZ DE CARBURANTES

Río de Janeiro, 13. -- Para compensar la escasez de carburante el presidente Vargas ha dado instrucciones al ministro de Agricultura, para la adquisición de gran número de motores gasógenos, para ser destinados a ser vicios públicos, empresas de transporte y operaciones agrícolas. -- EFE.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 1
La emocionante película de aventuras titulada

LUCHA DE VENGANZA

por el célebre caballista Ken Maynar.
Apta para menores.

Mañana la gran producción de Paramount Films hablada en español.

VIVIENDO EN LA LUNA

Por Margaret Sullivan, Henry Fonda y Charles Butterworth.

Vida religiosa

CALENDARIO.—Jueves 14 de agosto de 1941. Van 226 días y faltan 139. Sol sale hoy a las 5.24 a 19.14. Luna sale a las 23.22 a las 12.15. Cuarto menguante el día 15

SANTORAL DEL DÍA.— San Eusebio, presbítero, modelo de sacerdotes, predicó su fe con valentía al pueblo gentil sin temor a la persecución de los tiranos que decretaron su muerte, recibiendo como un don del cielo, en premio de su amor a Dios.

Misas para mañana día 15, festividad de la Asunción de Nuestra Señora:

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 9 y cuarto, 11 y 12.

Iglesia de Africa: a las 8 y media, 10 y 12.

Iglesia de los Remedios: a las 8, 9 y media y 11. A las cinco misa del Alba.

Iglesia de San Francisco: a las 7 y media, 8, 8 y media, 9 y 10.

Iglesia de Hadú: a las 10.

Hogar de Nuestra Señora de Africa (Asilo): a las 7 y media.

Chalet Arango: a las 8.

Chalet del Valle: a las 8.

Madres Concepcionistas: a las 8.

Iglesia de la Almadraba: a las 10 y media.

Iglesia del Príncipe: a las 11.

Cruz Roja: a las 7 y media.

Iglesia de las Madres Adoradoras: a las 7.

Cárcel del Sarchal: a las 9 y media.

Mañana es día de precepto con obligación de oír misa.
Hoy a las 17 horas, víspera solemne y Salve, dedicada a la Ascensión de la Virgen, en la Iglesia Catedral. También en la Iglesia de los Remedios la adoración real, perpetua y universal del Santísimo Sacramento tendrá una hora santa, especial a las 19'30 horas; habiendo Exposición de S. D. M.

Mañana día 15 a las 9 horas, tercia cantada, procesión y misa solemne, predicando las glorias de la Santísima Virgen el muy ilustre Canónigo de esta Iglesia Catedral, don Francisco García Cruzado, Canciller de la Diócesis.

EFEMERIDES. - 14 DE AGOSTO DE 1311. - NACE ALFONSO XI DE CASTILLA. — Se le llama "el de la Batalla", por que esta es la antonomasia del egregio hijo del rey Fernando IV. Coincide este reinado con el cenit de la Reconquista; en el Salado se ventilló naqá menos que el ser o no ser de España, y no parece sino que la providencia guardó

El tributo a José Dueñas

La idea que un día surgiera de rendir un tributo necrológico a don José Dueñas, parece ser que ha entrado de lleno en el crisol de la realidad, y ya se trabaja en firme, para llegar al fin propuesto y si hemos de hacer honor a la realidad, pocos, en el orden social-artístico serán tan justos y tan merecidos como este, ya que su figura ha simbolizado durante una buena temporada las grandes obras de caridad y arte que son necesarias, para una lucha sin límite, llena de ilusiones y sacrificios como la que sostuvo.

No sabemos, si al faltar él, hubiese habido otro elemento que le hubiese reemplazado, pero si es justo consignar, que fué Dueñas la encarnación viva de un ser artístico, que sin desmayos, y con una constancia y cariño digna de toda loa, supo llevar a la escena lo mejor de nuestro teatro y formar una agrupación que nos atrevemos a asegurar, no volverá a reunirse, y fué su constancia, su amor al Teatro, sus grandes facultades artísticas, su caballerosidad y sus simpatías, la que hizo realidad, lo que otros muchos soñaron y apesar de sus buenos deseos no pudieron llevarlo a la práctica. El fué el que hizo desfilar por nuestros escenarios las mejores comedias quinterianas y benaventinas, y para dar rienda suelta a todos los gustos, puesto que tam poco era mal psicólogo, de vez en vez hacia figurar en las carteleras obras de Muñoz Seca y Paso; pero pocas veces, en escasas ocasiones.

En unión de otros buenos aficionados, aprovechó la mejor hijuela de la desaparecida sociedad "Victoria Eugenia" y fundó "La Farándula" que durante muchos años se debatió en lucha constante con "La Unión Artística Ceuti" y con el "Liceo Ceuti" sin que pudieran igualarle, pues bajo su dirección y sus conocimientos lo gró agrupar una verdadera legión de elementos de los que muchos salieron con sus enseñanzas, con aptitudes suficientes para ocupar lugares de preferencia en elencos artísticos actuan

tes en los principales teatros madrileños.
De "La Farándula" salió Pirri Navascués para el teatro de la Comedia de Madrid, González Castro para el Infanta Isabel, llegando la primera a ocupar un señalado lugar en el arte cinematográfico y el segundo un primer puesto en una compañía argentina.
Fué también de esta sociedad de donde saliera el primer actor Sepúlveda que más tarde hemos aplaudido formando parte de primeras compañías y los Sres. Rivera, Arcos, González Viso, Carvajal Martí (afamado caricaturista) y otros que sus ocupaciones profesionales particulares, le fueron poco a poco alejando de la escena, sin que renunciaran por completo a de vez en vez, hacer sus reapariciones en recordación de sus mejores años y con el beneplácito de cuantos ayudan a admirarlos.
"La Farándula" ha dejado imperecederos recuerdos en la buena sociedad ceuti, y las figuras que integran su cuadro artístico serán en todos los momentos admirados por los que tuvimos el gusto de asistir a sus veladas; por eso, al hablar del tributo a Dueñas, el Ceuta artístico y el Ceuta de aquella época se ha puesto en pie y con toda ilusión trabaja para que tenga el mismo calor, el mismo entusiasmo, la misma solemnidad, que el caído supo poner en todos sus actos.
Don José Dueñas, para unos, simplemente don José para otros, y más familiarmente Dueñas, para los más, era por sus dotes personales, algo que todo el Ceuta de la época de "La Farándula", quería y admiraba, por eso consideramos un acierto el homenaje, que se le trata rendir, y no dudamos de que el éxito será seguro. — J. E.
N. de la R. — Cuanto hasta ahora insertamos a realzar la memoria del estimado actor, obedece a la simpatía que por el mismo sentimos, y no a propagandas de ningún grupo artístico.

Doctor Piédrola
Oído, Nariz, Garganta
Jefe del servicio Otorinolaringológico del Hospital Militar
De 4 a 6. F. Española 65

Anuncie en EL FARO

PARTE ITALIANO

Otro ataque a la isla de Chipre

Roma, 13. — Comunicado oficial del Alto mando de las fuerzas italianas:

"La base de Nicosia en la isla de Chipre ha sido bombardeada por los aparatos italianos. Un barco y las instalaciones portuarias de Samagusta fueron gravemente alcanzadas por nuestras bombas.

En Africa septentrional, sector de Tobruk, nuestra Artillería ha sufrido los ataques de las patrullas británicas, que intentaban aproximarse a nuestras posiciones. Los ingleses se retiraron con pérdidas. Nuestros aviones han atacado diversos objetivos enemigos, entre ellos algunos aerodromos. Los aparatos ingleses han atacado Trípoli, Derna y Bardia, en la pasada jornada. Nuestra defensa antiaérea derribó dos de dichos aviones. En Africa oriental se ha registrado actividad de la artillería y de las patrullas. Los aviones ingleses han bombardeado y ametrallado Gondar y Apocco. Un submarino italiano al mando del capitán de corbeta, Mutti, ha hundido en el Atlántico un mercante y un patrullero británico, con un total de 17.000 toneladas. — EFE.

"INSECTICIDA FUEGO"
El mejor mata moscas, cucarachas, chinches, piojos, etc.
BOTELLA 4'80 PESETAS
"Perfumería VICENTE MARTINEZ"
Puente Almina 6. Teléfono 548.

Anuncie en EL FARO

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

CONTINUA de 5 a 1
UFILMS presenta la grandiosa producción Nacional

LA ULTIMA FALLA

Dirigida por **Benito Perojo**
e interpretada por **Miguel Ligero**

Matilde Vázquez, Julio Peña y Maruchi Fresno.

Completa el programa ACTUALIDADES UFA.

El sábado Clark Gable, Mirna Loy y Spencer Tracy en la producción en español

PILOTOS DE PRUEBA

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — Madrid, 13. — Por una disposición aparecida en el "Boletín Oficial" del Estado se concede la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco al Mariscal Benavides.

Dicha disposición dice así: "En atención a los relevantes méritos que concurren en el Excmo. señor Mariscal Don Oscar R. Benavides, Embajador que fué del Perú en España, y queriendo darle una prueba de mi aprecio, vengo en concederle la Gran Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco.

Así lo dispongo por el presente Decreto dado en el Pardo a 31 de julio de 1941. Francisco Franco. — El Ministro del Ejército, José Enrique Varela Iglesias".

La conveniencia de normalizar cuanto antes la vida y funcionamiento de las Corporaciones locales, acon sejan se celebre nuevo concurso para la provisión en propiedad de las vacantes de Secretarías de Administración local en su primera categoría y en su virtud, en el Boletín Oficial del Estado del día de hoy, se publica por la Dirección General de Administración local, el correspondiente anuncio. — CIFRA.

Madrid, 13. — Hoy publica también el Boletín Oficial del Estado, un Decreto del Ministerio del Ejército, concediendo el empleo honorífico de General de División al de Brigada, del Cuerpo de Inválidos militares, don José Millán Astray, para premiar los relevantes servicios que prestó a la Patria, a través de su larga vida militar y de la que son exponente sus gloriosas mutilaciones y la creación de Cuerpo tan glorioso como la Legión. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — Entre otras disposiciones publica en su número 178, las siguientes:

A don Norberto Iribarren Urrutia de la Intervención de los Servicios de Guerra del Ejército de Marruecos se le señala el sueldo de 8.000 pesetas desde primero de Agosto de 1941, por treinta años de servicio.

A don Joaquín Fueyo Lascorza de la Inspección de Pesetas Jafidianas de Tetuán, 8.000 pesetas desde primero de agosto de 1941 por treinta años de servicio.

Se anuncia entre otras una vacante, entre capitanes del Arma de Ingenieros en la Base de Parque y Talleres de Automovilismo de Ceuta.

Anuncie en EL FARO

TETUAN

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

TASA URBANA

Se pone en conocimiento de los señores propietarios de fincas urbanas que el plazo voluntario para el pago de dicho Impuesto, termina el día 31 de mes actual; transcurrido dicho plazo se cobrará con los recargos correspondientes.

Tetuán 4 de agosto de 1941.
El Interventor Local,
(Fdo.) Manuel Llord O'Lawlor.

COMPRE LOS
Helados en LA GLACIAL
Generalísimo Franco

SERAFINA VALLS

MEDICO

Ex-profesora de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex Médico del Servicio de Maternidad de la lucha contra la mortalidad Infantil de Barcelona.
Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS
CONSULTA de 6 a 8.
Cónsul Morphi, n.º 18, Tetuán.

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON.
Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi-Mandri 14. Segundo derecha

Regimiento núm. 89

Necesitando este Regimiento, adquirir mesas, sillas, vajilla, juegos de damas, dominó, etc. etc. y demás utensilio propio para el Hogar del Soldado y Sala de Suboficiales, se hace público por medio de la presente, para conocimiento de aquellos que pueda interesarle, los cuales podrán presentar sus ofertas al Sr. Comandante Mayor, en su Acuartelamiento.
El importe de este anuncio correrá a cargo de los proveedores a prorrata.
8 de Agosto de 1941.

TANGER

Expedición de flechas

Esta mañana, llegaron los niños de la Zona francesa que van al Campamento de El Escorial.

En la Estación, esperando al tren, estaban las autoridades locales, jerarquías de Falange y numeroso público a pesar de lo temprano que era. Os tentaba la representación del Camarada Jefe Regional del Exterior el Camarada Eugenio Royano, Delegado Regional de la organización.

En medio del entusiasmo general llegó el tren y el jefe de la expedición hizo entrega de la misma al Camarada delegado regional del Frente de Juventudes.

Después pasaron a los locales de la Jefatura Local para que se aseoaran, desayunaran y vistieran el equipo de campamento, saliendo de allí formados con los flechas de Tánger, que también van en esta expedición con dirección al barco, exteriorizando su entusiasmo cantando himnos patrióticos.

En el muelle fueron despedidos por las autoridades, jerarquías y numeroso público visiblemente emocionados.

Helados La Glacial
ENCARGOS A DOMICILIO
Teléfono, 811

do porque los chicos estaban todos formados en la cubierta y cantaban constantemente el himno de la Falange.

Hasta Algeciras fué acompañada la expedición por el Camarada Delegado Regional del Frente de Juventudes del Exterior quien hará entrega de los chicos a la Organización Juvenil de dicha ciudad, que cuidará de ellos hasta su llegada al campamento nacional citado.

Hemos interrogado a varios flechas, quienes nos han dicho que van locos de contento por conocer a España, de la que tanto les han hablado sus padres; pero que tienen una ilusión tremenda por ver personalmente a nuestro glorioso Caudillo, salvador de España. También nos han dicho que son muy numerosos los que no han podido venir por estar cubierto el cupo asignado.

Esta es una nueva, generosa y muy acertada iniciativa de nuestro Caudillo, secundada por el decidido entusiasmo del Servicio Exterior y el apoyo de las autoridades consulares.

Anuncie en EL FARO

Información de España

Se celebró en Madrid una misa de requiem por el alma de Bruno Mussolini

A LA MEMORIA DE BRUNO MUSSOLINI

Madrid, 13. — En la iglesia de Jesús de Medinaceli, y organizada por la Real Embajada de Italia, se dijo una misa de requiem en sufragio del alma del capitán piloto Bruno Mussolini.

En el centro del templo se había levantado un túmulo cubierto con la bandera del Fascio italiano en Madrid, al que daban guardia miembros del fascio "Constancio Ciano".

Asistieron el coronel Méndez Vigo, jefe de las fuerzas de la Casa militar de S. E., el señor Ximénez de Sandoval, jefe del gabinete diplomático del ministro de Asuntos Exteriores y delegado nacional del servicio exterior de la Falange, embajador de Italia, con sul de Italia en Madrid y agregado militar y alto personal de la misma, embajador de Alemania y numeroso público. — CIFRA.

EN HONOR DE LA VIRGEN DE LOS REYES

Sevilla, 13. — Hoy han dado comienzo las fiestas en honor de Nuestra Señora la Virgen de los Reyes, habiendo desfogado ante la venerada imagen millares de personas.

Mañana será colocada en el paso y dará comienzo la novena en su honor. — CIFRA.

ESCASEZ EN GIBRALTAR

Algeciras, 13. — En la vecina plaza de Gibraltar empieza a notarse la falta de muchas provisiones, debido a los constantes hundimientos de barcos con viveres que realizan los alemanes en el Atlántico. — CIFRA.

LA GLACIAL
HELADOS FINOS
Calle Generalísimo

EL TERCER CIRCUITO CICLISTA DEL NORTE

Madrid, 13. — El próximo día 24 dará comienzo la carrera ciclista Tercer circuito del Norte, que organiza el prestigioso diario de Bilbao, "Hiero".

Constará de ocho etapas, siendo sus finales Santander, Burgos, Soria, Logroño, Pamplona, San Sebastián y Bilbao.

En ella se disputará el Gran Premio de la Montaña. — CIFRA.

LAS FIESTAS DE LA ASUNCION

Alicante, 13. — Han comenzado en Elche las tradicionales fiestas en honor de la Virgen de la Asunción, durante las cuales tiene lugar la representación del auto ochocentista "El Misterio". Se efectuará en el templo de Santa María.

El Ministerio de Educación Nacional ha patrocinado esta representación. Hoy se ha efectuado la total del drama, a la que seguirán las parciales en días sucesivos.

Han llegado a Elche, además de autoridades y jerarquías provinciales, el director general de Bellas Artes y el de la Sinfónica de Madrid, así como altas jerarquías de las Artes.

Es probable también la asistencia del ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín y otras personalidades. Esta noche tendrá lugar la famosa alborada de la palmera luminosa. Las calles de la ciudad se encuentran artísticamente engalanadas y entre el vecindario reina gran animación. — CIFRA.

LLEGAN DE ITALIA LOS NIÑOS ESPAÑOLES

Madrid, 13. — Esta mañana ha llegado a Madrid, procedente de Italia, la expedición de los niños españoles

residentes en Francia, que vienen a pasar una temporada en los campamentos de verano del Frente de Juventudes.

En la estación del Norte, fueron recibidos por la auxiliar central del Servicio Exterior, María Luisa de Aramburu, y otras camaradas.

Después de breve descanso, los muchachos salieron para los campamentos de Cercadilla y los cadetes salieron para el de Santa María, en el Escorial. — CIFRA.

La guerra en

otros frentes

COMUNICADO INGLES DEL AIRE

Londres, 13. — Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Reducida actividad aérea enemiga sobre la Gran Bretaña, se ha registrado en la pasada noche. Han sido arrojadas bombas en varios puntos del Midland y de Inglaterra orientales. Los destrozos han sido de poca importancia y el número de víctimas reducido". — EFE.

REFERENCIA ALEMANA

Berlín, 13. — En la lucha contra la navegación de abastecimiento británico, los aviones alemanes de bombardeo destruyeron en un ataque diurno cerca de las Islas Feroe, dos mercantes con un desplazamiento total de 14.000 toneladas.

Además, durante la noche última fué hundido un navio mercante de cinco mil toneladas. Ataques coronados por el éxito se han efectuado por la aviación alemana contra las fábricas de armamento de Birmingham y contra las instalaciones portuarias de Great Yarmouth. Otros aviones bombardearon con éxito los aerodromos ingleses de la isla. En ataque de las lanchas rápidas, mencionado el 12 de agosto fué hundido en el Canal de la Mancha otro navio enemigo de cuatro mil toneladas.

Africa del Norte. — Los aparatos de bombardeo alemanes dispersaron al sureste de Sollum las concentraciones de camiones enemigos. A consecuencia de un ataque aéreo efectuado en la noche del 11 de agosto se registraron varias explosiones en los cobertizos y depósitos de municiones del enemigo.

Los intentos de la aviación británica para atacar durante la jornada de ayer el Oeste de Alemania y la costa del territorio ocupado, fracasaron gracias a la defensa alemana. Los cazas y la artillería antiaérea y de la Marina, derribaron cuarenta y dos de los aparatos enemigos. La aviación alemana no tuvo pérdidas. Durante la noche pasada los aviones británicos arrojaron bombas en varios lugares del Oeste y Norte de Alemania.

Hubo algunos daños entre la población civil, pero no se registraron daños de carácter militar.

Los cazas nocturnos y las baterías de la defensa antiaérea y de la Marina, derribaron dieciséis de los aparatos británicos que participaron en la incursión. — EFE.

Lea V. "El Faro". Diario de la mañana

CLINICA DENTAL DEL DOCTOR DE CORTES

OPERADORES:

Doctor Fernando R. Z. de CORTES, CIRUJANO DENTISTA, diplomado de la Facultad de Medicina y de la Escuela Dental de París. Estomatólogo diplomado de los Hospitales de París.

Juan Manuel MASCIAS SANCHEZ-CABALLERO, ODONTOLOGO Ayudante del Doctor Florestán AGUILAR, Ex-profesor de la Escuela de Odontología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA de 10 a 1 y de 5 a 8 Cónsul Zugasti núm. 3 (3.º). Teléfono 1-8-2. TETUAN.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

ESPINO 15 - DE 4 a 7.

CEUTA

INFORMACION DE ULTIMA HORA

Los rusos intentaron embarcar sus tropas por Odessa, apuntando otra retirada como la de Dunkerque

Las estadísticas norteamericanas acusan 5.600.000 parados

Las marchas de la Infantería alemana

También durante la campaña en el Este la infantería alemana ha realizado marchas verdaderamente imponentes. Después de 5 semanas de guerra el Ejército alemán había penetrado 700 kilómetros de línea aérea en la región de la Unión soviética. Midiendo esta distancia por carretera, esto representa unos 900 kilómetros. El mencionado trayecto no sólo ha sido cubierto por las tropas motorizadas alemanas, sino que también por la infantería. Una sola formación de infantería alemana recorrió en esta forma desde el 22 de junio hasta el 18 de julio 765 kilómetros, lo cual corresponde a unos 30 kilómetros por día. Hay que tener en cuenta que estos kilómetros diarios no han sido recorridos en marchas sin obstáculos, pues además la infantería alemana tuvo que luchar tenazmente y tenía que rechazar al adversario soviético. Si, por consiguiente, esta formación de infantería alemana pudo cubrir la mencionada distancia, entonces tuvo que recorrer durante varios días 70 y más kilómetros. Estos extraordinarios esfuerzos tuvieron que ser impuestos por el Mando alemán a las tropas, ya que era de importancia decisiva que la infantería avanzase, al mismo paso que los carros de combate. Sólo de esta forma se pudo lograr cercar las tropas soviéticas, dándole así a las operaciones su carácter destructor. La infantería alemana tiene una participación considerable en las operaciones contra la Unión soviética y realiza hazañas que jamás hubieran podido considerarse posibles incluso bajo el signo de la guerra relámpago. --H. Georg.

CONTINUA LA FUGA

Berlín, 13. — Las divisiones soviéticas, perseguidas de cerca por los alemanes, prosiguen su huida hacia el Mar Negro. -- EFE.

LAS VICTIMAS DE LOS BOMBARDEOS

Londres, 13. — 501 personas han resultado muertas y 447 heridas, durante el mes de julio, a consecuencia de los bombardeos aéreos. -- EFE.

CREACION DE NUEVAS BASES

Washington, 13. — El ministerio de la Guerra ha acordado crear dos grandes bases aéreas en el Estado de Maine, en el Extremo Norte de los Estados Unidos. -- EFE.

JUICIO DE UN DISCURSO

Berlín, 13. — En los centros políticos se califica el discurso del mariscal Petain como de interés y muy instructivo. -- EFE.

LO QUE DICE LONDRES

Londres, 13. — El discurso del mariscal Petain ha sido objeto de un comentario oficial transmitido por radio, en el que se califica de abyecta e insolente la actitud del Gobierno de Vichy.

Se añade que Darlan desea una más estrecha colaboración con el Eje y que esto ha producido la extensión de los poderes de que goza la Vicepresidencia del Consejo de ministros. -- EFE.

MANIFESTACION DE PROTESTA

Nueva York, 13. — Una manifestación de la Federación de madres norteamericanas se ha registrado en la capital federal, para protestar por la ocupación de Islandia y la política belicista gubernamental. -- EFE.

POLACOS AMNISTIADOS

Londres, 13. — Todos los polacos que se encontraban detenidos en la Unión Soviética, han sido amnistiados por decreto de 12 de agosto, según comunica la radio rusa. -- EFE.

¿SE VA A REPETIR EN ODESSA LO DE DUNKERQUE?

Berlín, 13. — En los medios competentes berlineses se dice que ahora que las tropas alemanas han llegado al Mar Negro, se dibuja la posibilidad de un Dunkerque soviético en la zona de Odessa.

Los rusos comenzaron a embarcar sus tropas para transportarlas a Crimea; pero estos intentos han fracasado por la intervención de la aviación alemana que ha hundido en aguas de Odessa un mercante de 22.000 toneladas y otro de cuatro mil así como dos contratorpederos. -- EFE.

CONTRA UNAS INFORMACIONES FANTASTICAS

Berlín, 13. — En relación con las afirmaciones fantásticas difundidas por Londres y Moscú, la agencia oficial alemana afirma categóricamente que los aviones bolcheviques no han llegado a Berlín mas que una sola vez, en que arrojaron sobre la capital veinte bombas, con un peso total de una tonelada.

En cambio, durante las cuatro últimas noches, la Aviación alemana ha arrojado sobre Moscú sesenta, treinta y cinco, setenta y cuarenta toneladas de bombas respectivamente. -- EFE.

LOS PARADOS EN LOS EE. UU.

Washington, 13. — Estadísticas oficiales cifran en 5.600.000 el número de parados que se encuentran actualmente en los Estados Unidos. -- EFE.

OTRA ESTACION BOMBARDEADA

Berlín, 13. — Ha sido bombardeada la estación soviética de Brijansk. Las vías férreas quedaron completamente destruidas. -- EFE.

244 AVIONES SON LOS PERDIDOS

Berlín, 13. — En las últimas 24 horas, los soviets y los ingleses han perdido 244 aviones. Cuatro aparatos propios han desaparecido. -- EFE.

CAMBIO DE DOCUMENTOS

Washington, 13. — Los documentos de ratificación de los nuevos acuerdos entre Estados Unidos, Australia, Canadá y Nueva Zelanda, han sido cambiados hoy.

Prosigue la formación de comisiones especiales para reglamentar las diferencias que pudieran surgir. -- EFE.

NO SE DICE DONDE FUE FIRMADO

Washington, 13. — Roosevelt ha firmado un proyecto de ley por el que se autoriza la creación de una fuerza especial para protección y cuidado de los establecimientos navales, contra actos de sabotaje. -- EFE.

ARGENTINA DESEA ADQUIRIR UN PALACIO EN MADRID

Buenos Aires, 13. — El diputado José Barrau, ha presentado a la Cámara un proyecto de ley por el que se autoriza al gobierno argentino para que adquiera en Madrid un palacio con destino a la embajada argentina.

El señor Barrau pronunció con este motivo un elocuente discurso en el que exaltó la vinculación de afectos que existe entre España y Argentina y terminó diciendo que su país debe responder al gesto de España que compró un palacio en Buenos Aires, situado en una de las más hermosas avenidas de la capital, en la que flamea la bandera española.

Se cree que dicho proyecto será aprobado. -- EFE.



WASHINGTON, 13. — Han dado comienzo las maniobras navales más importantes que se han desarrollado hasta el presente, en la costa occidental de los Estados Unidos. -- EFE.

MONTEVIDEO, 13. — El candidato a la Presidencia de la República, senador Williman ha hecho una declaración respecto a los problemas internacionales de su país.

Manifestó que es partidario de la neutralidad del país y declaró que el espíritu democrata y la tradición de Uruguay no deben arrastrar a la nación a un conflicto sobre cuyo desenlace no había ejercido influencia ninguna, pero que representaría graves riesgos para la situación económica y militar de la república. -- EFE.

WASHINGTON, 13. — El Vicepresidente Wallace ha convocado una reunión de ministros de la Comisión de guerra de los Estados Unidos, de la cual es presidente. -- 7FE.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad correspondiente al personal accidentado por todo el período que dure la baja.

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado.

Oficinas:

Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:

8-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuán.

¡Rapidez y calidad... a su servicio!

en nuestros

TALLERES de FOTOGRAFADO

Dibujos - Linea - Directo - Color

Baeza Hermanos

CASAS EN

CEUTA, TETUAN Y LARACHE

FERRETERIA. - MATERIALES DE CONSTRUCCION
ARTICULOS DE CASA Y COCINA